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第２４０８回 ７月第３例会７月１６日（木） 

[ 井埜利博ガバナー補佐訪問例会 ] 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 井埜ガバナー補佐 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

本日はガバナー補佐の井埜利博様、補佐付幹事の下

田邦彦様、ご来訪頂きありがとうございます。また井埜様

には、次年度はガバナーとして訪問して頂けると思いま

す。 

ご承知の様にお二人は熊谷ロータリークラブのメンバー

であります。 

現在、熊谷ロータリークラブの会員数は 94名で、8年連

続して 2570地区でトップです。行田ロータリークラブは 55

名で 8位ですが、5位の所沢ロータリーとは 3名の差でご

ざいます。今年度 2名の入会が決まり 57名になります。純

増 2名以上の会員増強の目標は一応クリアしましたが、浦

和北クラブの様に 40数名のクラブが 1人 1名の増強を達

成し倍増した例もあります。ぜひ、会員の皆様がこれから

も良き人材を行田ロータリークラブに入会して頂く様、宜し

くお願い致します。 

羨ましい話ですが、東京ロータリークラブと熊谷ロータリ

ークラブは、メンバーが多すぎる為、順番待ちとの噂を聞

いております。おそらく、井埜様の様な立派なロータリアン

が多数いらっしゃる事が理由だと思います。行田ロータリ

ークラブも、少しでも理想に近づく事が会員増強に繋がり、

かつ私達メンバーも楽しくロータリーライフがおくれるもの

と思っております。それには、今年度の運営方針である

「真のロータリアンに」が最も重要な事だと思います。クラ

ブ内で親睦を大切にし、一緒に奉仕活動をする事が大切

です。行田ロータリークラブを良きクラブに、そして楽しい

クラブにする事で熊谷ロータリークラブに少しでも近づけ

たらと願っております。 

去る 12 日（日）、行田市少年野球大会が開催され、行

田ロータリークラブ会長として開会式に招かれ行って参り

ました。私も 25 年前には少年野球連盟に在籍しており、

その頃の仲間の一人が現在会長をしており久しぶりの再

会となりました。他にも当時から今も頑張っている役員が 4

名程おり、相談役や顧問も皆知り合いで、ロータリーの会

長を受けた事で、懐かしいひと時を過ごすことができ嬉し

く思っております。5名が 25年以上にわたり、少年野球連
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盟で活躍していてこの方達には頭が下がる思いです。

様々なボランティア活動があり、それぞれの人に合った活

動があると思いますが、これからも続けて欲しいと感じまし

た。 

又、中央小の校長先生方も招かれており、白河との児

童交流、スクールバンドフェスティバルではお世話になり

ありがとうございました。今年度も宜しくお願いいたします

とご挨拶を受けて参りました。担当委員会の皆様、宜しく

お願い致します。 

 

 

幹 事 報 告 

 
 皆さんこんにちは、本日は井埜利博ガバナー補佐をお

迎えしてのガバナー補佐訪問例会です。この後ガバナー

補佐に卓話を頂戴いたします。井埜ガバナー補佐宜しく

お願い致します。また、例会終了後の関係書類の点検の

方も宜しくお願い致します。 

 訃報が２件届いております。新井健一会員のお父様、大

久保毅会員のお母様がお亡くなりになりました。心よりご

冥福をお祈りしたいと思います。 

尚、ご葬儀及び告別式につきましては、ファックスにてご

連絡いたします。 

 前回例会で報告いたしました新入会員２名様、田山様、

斎藤様ですが、入会申込書を提出頂きましたので、正式

に入会が決定いたしました。次回例会、ガバナー公式訪

問例会において、入会式を行う予定です。 

 次回例会は、一週空きまして７月３０日です。高柳育行

ガバナーをお迎えしての、ガバナー公式訪問例会となりま

す。今日お越しの井埜ガバナー補佐と高柳ガバナーをお

迎えして、クラブ協議会が開催されます。本日も含めまし

て小沢年度の重要な例会となりますので、会員の皆様宜

しくお願い致します。 

以上、幹事報告と致します。 

 
卓話講師紹介 福島伸悦副会長 

 

卓 話 
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委 員 会 報 告 

 石渡健司会員増強委員長 

 司会：鈴木貴大部門長 

 

出 席 状 況 報 告 

 関 裕江出席奨励委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

55名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 35名 

B 各承認者の例会出席者 8名 

MU 本日のメーキャップ者 1名 

本日の出席率 75％ 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・本日は、井埜ガバナー補佐様、下田様、ご来訪頂きあり

がとうございます。一年間宜しくお願い致します。 

○小椋幹事 

・井埜ガバナー補佐、下田様、ようこそ行田Ｒ.Ｃへ！井埜

ガバナー補佐、卓話宜しくお願い致します。 

○小山会員 

・雨の中、井埜ガバナー補佐、卓話ありがとうございます。 

○阿部会員 

・井埜ガバナー補佐様、ようこそ行田ロータリーにおいで

下さいました。小沢会長、小椋幹事いつもご苦労様で

す。感謝してます。 

○福島会員 

・井埜ガバナー補佐、ようこそご来訪頂きました。本日は宜

しくお願い致します。 

○鈴木（貴）会員 

・台風の被害が広がりませんように、道路の水没にご注意

ください。 

 

※本日のニコニコは 8,000円でした。ありがとうございました。 
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